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Protokoll der FSK-Sitzung vom 07.07.2020

Protokollant: Patrick Schäfer

**Beginn: 17:36 Uhr;

**Ende: 18:44 Uhr

Ort: Lernzentrum am Fasanenschlösschen, Raum 008

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann

• MACH (7 Stimmen): Valentin HaasThomas Völk

• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub

• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel

• BGU (5 Stimmen): Aylin Cukadaroglu, Daniel Enßlin

• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer

• INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser, Yannick Enss, Tobias Klumpp

• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten

• ARCHI (3 Stimmen): nicht anwesend

• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner

• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker

• Gäste: Adrian Keller (AStA)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 47 (3 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.
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TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

• Das Protokoll vom 25.2.20 wird mit redaktionellen Änderungen angenommen.

• Das Protokoll vom 17.3.20 wird mit redaktionellen Änderungen angenommen.

• Das Protokoll vom 21.4.20 wird mit redaktionellen Änderungen angenommen.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 28.4.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 5.5.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 12.5.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 19.5.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 26.5.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 2.6.20 wird vertagt.

• Die Genehmigung des Protokolls vom 9.6.20 wird vertagt.

• Das Protokoll vom 23.6.20 wird mit redaktionellen Änderungen Änderungen angenommen.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten
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FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Die DE SLE hat uns Freitag mitgeteilt, dass die Senkung der studentischen Beiträge nicht
mehr rechtzeitig zum Wintersemester erfolgen kann. Wir haben daher übers Wochenende per
Umlaufbeschluss die Senkung der Beitragsordnung auf das nächste Sommersemester verschoben
und den Allgemeinen Haushalt angepasst. Der Ältestenrat hat die Beitragsordnung gestern
geprüft.
Nun sind sowohl die Änderungssatzung zur Beitragsordnung als auch der Allgemeine Haushalt
und der Haushalt der FSMC beim Präsidium. Wir hoffen auf einem Beschluss Ende dieser oder
Anfang nächster Woche.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine
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TOP 6: Nachbesprechung Gespräch mit Herrn Wanner

Das Präsidium fragt nach Feedback bezüglich des Gesprächs mit dem Herrn Wanner. Adrian merkt
an, dass er es als sinnvoll erachtet, dass man häufiger sich mit ihm zusmmensetzt z.B 1x im Semester.
Außerdem findet er das Gespräch in großer Runde besser als in Kleiner. Tobias kritisiert, dass an
manchen Themen man zu viel Zeit verbracht hat und man diese doch schneller abarbeiten hätte
können. Ralph bewertet das Gespräch als Erfolg. Aufgrund der Tatsache, dass die Kommunikatiton
sich verbessert hat und er dankt Valentin für die Gesprächsleitung. Valentin nimmt Bezug auf Tobias
und erläutert seine Vorgehensweise der Gesprächsleitung.

TOP 7: Hochschulsport

Die Sportler haben den Wunsch vorgetragen, dass der Hochschulsport wieder geöffnet wird. Die FSK
bezeifelt stark, dass sie Einfluss auf die Situation nehmen können. Es wird angemerkt, dass doch ein
Sportstudent kommen möge, um die Situation deutlicher vorzustellen, damit man nicht nur mutmaßen
muss.

TOP 8: Protokolle

Es wurden sich ältere Protokolle angesehen und auf Korrektheit überprüft.

TOP 9: Sonstiges

• Besprechung der Mailanhänge Die verschiedenen Mails wurden durchgesprochen. Die mut-
maßlichen Änderungen für die Corona Satzung werden als gut empfunden. Das neue Gremium
zum HOC wurde vorgestellt. Weiterhin wird eine Email an das Präsidium geschickt mit der Bitte
wichtige Änderungen des FAQ auch über den Studentenverteiler bekannt zu machen.

• Aktualisierung der O-Phasenseite des AStAs Es wird gebeten die Links zu den einzelnen Seiten
der O-Phasen auf Aktualität zu prüfen.

• Feedback zur Sitzung: Valentin merkt an, dass beim Top Protokolle sehr viel Zeit in Anspruch
genommen hat und fordert daraufhin, dass man sie vorher durchsieht, damit dass schneller geht.
Außerdem möchte er, wenn kurzfristig Emails von Seiten des Präsidiums gibt, dass man diese
Emails kurz erläutert, um einen Überblick zu verschaffen.

Protokollant in der folgenden Sitzung: FS Info
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